

JUSTO GIANI, REFUERZO DE LA UC 2026:

"Entrenar con 'Lio' Messi fue un sueño cumplido en el fútbol"

El mediocampista de 26 años vivió su primer día como cruzado: "Vengo a ser campeón y dejar un nombre", comentó antes de recordar sus prácticas juveniles con el astro argentino: "Junto con haber sido campeón en Patronato, eso fue lo más lindo que me ha dado este deporte", confesó.

RAÚL NEIRA B.

"Es resimpático, profesional y serio, pero muy simpático", enfatiza Mariella, la mamá de Justo Giani, mientras el nuevo refuerzo de Universidad Católica se fotografía con la camiseta franjeada.

Luego, le pide a su hijo que se retrate junto a ella en el círculo central del Claro Arena. Aprovecha su compañía, porque inmediatamente después debe regresar a Buenos Aires. "Me quedo solo", relata el futbolista. "Viviré en el mismo edificio de Julián Fernández (volante de Palestino), que es muy amigo mío. Mi novia es de Mar del Plata, y como estudia va y viene. Por suerte en mi familia somos cercanos, siempre habrá gente que venga. Igualmente estoy acostumbrado a vivir solo, me tocó en Mar del Plata y en Rosario. Cocino carnes, pastas, soy de buen comer", revela Giani.

Empecé a los 15 años en el fútbol, gracias a un tío. Somos muy fanáticos de Quilmes. íbamos a la cancha, me encantaba el deporte desde siempre y jugaba con amigos del barrio. Quería jugar, pero no estaba seguro de tener el estilo de vida que lleva un futbolista, como por ejemplo entrenar todas las mañanas, porque iba a un colegio de doble escolaridad, hasta que mi tío Gerónimo me dijo que había una prueba en Quilmes. Convencimos a mi familia, que tampoco estaba muy segura. Igual fuimos y ahí arrancó todo", recuerda.

"Mi tío vio que tenía condiciones. Desde el principio fui muy disciplinado. Por eso estoy acá. Había que cuidarse en las comidas, dormir cuando había que dormir, ser profesional cuando uno juega y seguir siendo profesional cuando no toca jugar. De chico tenía eso, y por eso llegó a Primera, por eso me pude mantener. Donde estoy y lo que logré fue por eso", sostiene.

"Toda mi familia es deportista



La cruzada es la 6^a camiseta en la carrera de Giani: antes vistió la de Quilmes, Newell's, Patronato, Atlético Tucumán y Aldosivi.

He jugado por fuera, de interno, de '9', pero de mediapunta es donde me siento más cómodo".

JUSTO GIANI, JUGADOR DE LA UC

ta. A varios les gusta la equitación, compartimos la misma pasión por el deporte y por ser profesionales. A mí nunca me llamó la atención la equitación, de chico nada más, pero me di cuenta que no era bueno, así que me fui para el fútbol", relata el flamante volante argentino de los cruzados.

Giani, que no tiene problemas en desempeñarse como

que no es el típico sintético, es algo especial. Y más encima con la cordillera de fondo. Es de primer nivel, realmente".

Giani ("se pronuncia con g, bien argentino", aclara) tiene 26 años y ha cumplido varios sueños. "Ser campeón con Patronato de la Copa Argentina, es algo que disfruté mucho. Jugar en la selección Sub 20, con Lionel Messi, compartir con él, es algo que sueña cualquier chico. Cuando estás ahí, entrenando, te abstraes un poco del personaje, aunque hay que tener cuidado porque no lo *podés* tocar, pero fue un sueño que pude cumplir. Me saqué una foto con él pero nada más, porque debe ser un poco agobiante que te pidan fotos en todo momento. Entonces es respetar un poco la situación. Debutar en el club del que soy hincha también fue lo máximo".

—¿Y lo más feo que ha vivido?

"Cuando estuve detenido... Después de un partido por Patronato ante Barracas Central, en 2022, nos acusaron de lesiones a la autoridad. Sí, fue una situación media fea. Una experiencia, en todo caso. Todo muy loco. El partido, pasar la noche en un calabozo junto a otros compañeros. Feo".

Curiosidades de la vida: ésta no es la primera visita de Giani a Chile. "Vine a mitad de año, de vacaciones con amigos, a recorrer, de compras por Las Condes. Además, jugaba Estudiantes de La Plata y uno de mis amigos es muy hincha, entonces le dije 'vamos a la cancha, te acompañó, estoy de descanso'. Y fuimos".

—¿Se refiere al partido contra la U por la Copa Libertadores?

"Con la U, ese mismo"

Cierra Giani: "Ojalá pueda estar a la altura de este club. Mi ambición es ser campeón del torneo local, dejar un nombre. Y en la Copa Libertadores hacer una buena fase de grupos".

Más detalles en
www.elmercurio.com/deportes